
LENGUA 2 DE JUNIO

Buenos días a todos y a todas: seguimos con el tema 10.
¡Ánimo, ya queda menos y lo estáis haciendo genial!

1. Libro página 167:
 

LOS GENTILICIOS

Los gentilicios son palabras ( adjetivos) que nos dicen de qué lugar es una persona.

Para formar el gentilicio añadimos terminaciones al adjetivo.

Por ejemplo: 

-ano / -ana                    asturiano / asturiana
  

-ino / -ina                     alicantino / alicantina

-es / -esa                       francés / francesa

-eño / -eña                    madrileño / madrileña

-ense                            canadiense

Aquí te dejo este enlace para que veas más ejemplos:

https://www.youtube.com/watch?v=XhnQq5dM-eo&t=12s 

Ahora, en el cuaderno:

. Escribe el título con boli azul y en mayúscula (¡ya sabes!)

. Copia el resumen que te he escrito arriba.
           . Ejercicios 8, 9 y 10 de la página 167.

https://www.youtube.com/watch?v=XhnQq5dM-eo&t=12s


Soluciones  :

Ejer 8:R. M.: londinense, asiático, gaditano, etcétera.

Ejer 9: Barcelonés/-esa, vigués/-esa, cacereño/-eña, malagueño/-eña, santaderino/-ina, 
granadino/-ina.

Ejer 10: Margarita es de Salamanca; Luis, de Extremadura; la señorita Campos, de Ceuta, y el 
conductor del autobús. 

2. Libro páginas 168 y 169:

EL ADJETIVO

Los ADJETIVOS son las palabras que nos dicen como son o como están las personas,
los animales y las cosas, es decir, los sustantivos.

Por ejemplo: 

María ES guapa.
                  
                      María ESTÁ contenta.

SIEMPRE acompañan a un sustantivo y concuerdan con él en género y número.

Por ejemplo: 

Un libro precioso Una doctora simpática Unos hombres buenos
      

masculino  masculino     femenino       femenino       masculino     masculino
           
             singular     singular    singular          singular       plural             plural

Algunos adjetivos tienen una forma para el femenino y otra para el masculino. 

Por ejemplo: -alto / alta ; -listo / lista ; -guapa / guapo



Otros tienen la misma forma para el femenino y el masculino. 

Por ejemplo: interesante, inteligente...

 Te dejo este enlace de los adjevtivos:https://www.youtube.com/watch?v=cby4iKqbc30 

Ahora, en el cuaderno, los ejercicios 1, 2, 3 y 5 página 168 y 169.

Soluciones:

Ej 1. Jersey: nuevo, verde. 
        Manzana: jugosa, apetitosa.
        Gato: peludo, juguetón. 
        Piedra: dura, gris.

Ej 2 R. M.:
     • Un vestido: bonito, largo, malva.
     • Un libro: interesante, divertido, entretenido.
     • Un día: lluvioso, soleado, espléndido.
     • Un amigo: sincero, fiel, amable.
     • Un árbol: seco, frondoso, centenario.
     • Una bufanda: roja, suave, larga.
     • Un coche: cómodo, seguro, lujoso.
     • Una música: moderna, animada, emotiva.
     • Un problema: difícil, sencillo, complejo.

Ej 3: 
        • Largo, larga, largos, largas.
       • Antiguo, antigua, antiguos, antiguas.
       • Nervioso, nerviosa, nerviosos, nerviosas.
       • Amable, amable, amables, amables.

Ej 5 R. M.:
        Genial: adjetivo, masculino, singular.
        Panorámica: adjetivo, femenino, singular.
        Confortables: adjetivo, femenino, plural.
        Largos: adjetivo, masculino, plural.
        Preciosas: adjetivo, femenino, plural.
        Modernos: adjetivo, masculino, plural.

https://www.youtube.com/watch?v=cby4iKqbc30

